

KOMMUNALMARKETING

Ein Modellprojekt zur Aktivierung von Bürgerengagement und Eigeninitiative.

Das Modellprojekt „Kommunalmarketing“ wird seit Frühjahr 2016 im Landkreis Kronach umgesetzt. Träger der Initiative ist der Regionalmarketingverein KRONACH Creativ e.V. Gefördert wird das Projekt durch das Bayerische Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie sowie die Oberfrankenstiftung.

Im Rahmen des Projektes werden drei Modellgemeinden (Stockheim, Steinwiesen und Steinbach am Wald) bei der Erfassung und Weiterentwicklung ihrer besonderen kommunalen Stärken, Potenziale und Entwicklungsziele begleitet und unterstützt. Ziel ist es, nach dem Top-Down-Prinzip Engagementbereitschaft und Eigeninitiative der Bürgerschaft über eine kommunale Zielausrichtung und motivierende Entwicklungsperspektiven zu wecken und nachhaltig zu stärken. Ein kommunaler Aktionsplan bildet zusammen mit einer identitätsstiftenden Leitbotschaft die notwendige Basis zur Aktivierung von Bürgerengagement und Eigeninitiative.

Mit der bisherigen Arbeit in den drei Modellgemeinden wurde ein motivierender Gemeindeentwicklungsprozess in Gang gesetzt. Im Herbst 2018 wurde die Fortentwicklung des Projektes beantragt und zum 01.01.2019 für drei weitere Jahre als „KommunalmarketingPLUS“ genehmigt. Neben der Begleitung der bereits bestehenden Modellgemeinden sollen drei weitere Gemeinden aus dem Landkreis Kronach einen ähnlichen Entwicklungsprozess durchlaufen. Auf diese Weise soll langfristig eine den ganzen Landkreis erfassende Vorwärtsentwicklung, die von Eigeninitiative und Bürgerengagement getragen wird, erreicht werden.

Gefördert durch:



Bayerisches Staatsministerium für
Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie

OBERFRANKEN
STIFTUNG